

桜木小学校だより

「進んで学ぶ子」「心の美しい子」「強くたくましい子」

発行:令和6年6月25日 電話番号:523-1713 e-mailadress:sak001@kumagaya-sakuragi-e.ed.jp

新紙幣発行によせて

2024年7月3日。20年ぶりに新紙幣が発行されます。日本が世界に誇れる人物が選ばれています。 改めてそれぞれの功績を学び直すのもよいのではない のでしょうか。

- ・「近代日本経済の父」と呼ばれる実業家、渋沢栄一
- ・日本で最初の女子留学生としてアメリカで学んだ津 田梅子
- ・破傷風の治療法を開発した細菌学者の北里柴三郎

特に、埼玉県深谷市出身の渋沢栄一翁に関しては、 NHKの大河ドラマになったこともあり、その生涯を 紹介するものが注目されています。埼玉県では、北部 地区のゆかりの地を巡るガイドマップの作成もされ、 ホームページで紹介されています。

天保 I I 年 (I 8 4 0 年) に現在の深谷市に生まれた渋沢栄一。父親からは「勤勉さ」「人への思いやり」を、母親からは「慈悲のこころ」を学んだと言われています。

慶応3年(1837年)に渡欧し、ヨーロッパの社会制度・思想・文化に触れ、大きな影響を受けます。帰国後、「論語」の精神を重んじた「道徳経済合一説」を唱え、各種産業の育成と多くの近代企業の設立をし、第一国立銀行をはじめ設立・育成に関わった企業は500余りに及んでいます。また、600以上の社会福

祉事業と教育に関わったり、国際親善に貢献したりしています。

20年ほど前に島根県の先生と知り合った際に、出身地を述べたところ、渋沢栄一翁がどれだけ日本を発展させたか、熱弁を振るわれたことがあります。知らなかったことも多く不勉強だったと反省しましたが、その功績や考え方には驚かされました。

そんな渋沢栄一翁は、様々な名言を残していますが、 立志の考えを表す夢七訓というものを紹介します。

夢なき者は理想なし (夢がない人は理想がない) 理想なき者は信念なし(理想がない人は信念がない) 信念なき者は計画なし(信念がない人は計画がない) 計画なき者は実行なし(計画がない人は実行しない) 実行なき者は成果なし(実行しない人は成果が出ない) 成果なき者は幸福なし(成果が出ない人は幸福になれない) ゆえに幸福を求むる者は夢なかるべからず

(だから幸福になるために夢をもちなさい)

皆の幸せという夢を叶えるべく、努力し続けた栄一 翁の思いが伝わってきます。夢をもつ大切さを伝えて いきたいと思います。

7月の行事予定

		1 5 5 7 =				
日	曜	行事				
1	月	一斉下校				
2	火	水泳学習(6年)				
3	水	五家宝体験(3年) 委員会				
4	木	縦割り遊び				
5	金	くまなび				
6	土	青少年非行防止大会(文化センター)				
7	日	グリーンキーパーさんの活動				
8	月	一斉下校 JRC の日				
9	火	水泳学習(6年)				
10	水	クラブ アウトメディアデー フラワーキーパーさんの活動				
11	木					
12	金	くまなび				
13	土					
14	日					
15	月	海の日				
16	火					
17	水	普通日課 5 時間 14:45 下校 学校保健委員会				
18	木					
19	金	普通日課4時間(給食)13:45 一斉下校				
20	土					
21	日					
22	月	夏季休業日 夏季教育相談 元気っ子教室				
23	火					
24	水	夏季教育相談 元気っ子教室 英語教室 フラワーキーパーさんの活動				
25	木	夏季教育相談				
26	金	夏季教育相談				
27	土					
28	日					
29	月	夏季教育相談				
30	火	夏季教育相談				
31	水	▼ 夏季教育相談				



渋沢って、埼玉らレル

(埼玉県ホームページより)

出来事

なかよしランチ

5月23日、なかよしランチがありました。 校庭で縦割り班になり、お弁当を食べるのは久 しぶりです。桜木小ならではの楽しい取組は、今 後も進めていきたいと思います。

お弁当の後は、縦割り班で楽しく遊びました。 高学年のリーダーシップが素晴らしいです。





陸上フェスティバル

6月4日に陸上フェスティバルが行われました。6年生は、この日のために練習を重ねてきました。熊谷市内の6年生が一堂に会することは、この機会しかありません。

練習の成果を出せるよう、全員が全力でチャレンジできました。応援ありがとうございました。









硬筆作品制作会

6月 | 日日に、硬筆作品制作会が行われました。姿勢や鉛筆の持ち方を正しくし、文字の形に注意しながら丁寧に書くということをねらっています。字形や中心、漢字と平仮名のバランス等、めあてをもって練習し、本番に臨みました。

どの様な作品ができたか、ぜひご覧ください。





校外学習

I・2・3年生が、保護者の方の協力もいただきながら、校外学習を進めています。動植物について気付いたり、校区にある施設や人について知り、その工夫を学んだりしています。

地域の人や場所との関わりを増やすことで、地域への愛着や安全な暮らし方を学んでいます。





お知らせ・お願い

○予定:8/23:全校登校日 普通日課3時間 II:30下校 8/3 I:第2回奉仕作業9/2:前期後半開始 普通日課3時間 II:30下校

○暑い日が続きます。登下校中の日傘の活用やこまめな水分補給を励行していきたいと思います。

の名が日が祝さます。豆丁秋年の日本の冶州できまめまポカ州州と歌川りでくったくと思くます。 傘を振り回さない、水筒を使用する際は立ち止まる等指導しますが、御家庭でもお話しください。

○4年生が交通安全教室で自転車の乗り方を学びました。校区は交通量も多く、事故の心配がある 地域です。歩行も含め青信号でも車が来ていないか確認することを徹底するようお願いします。

○ホームページをご覧いただきありがとうございます。今後も更新に努めます。